
Séminaire	de	rentrée,	kick	off	?
Diner	ou	soirée	de	gala	?	

Afterwork	business	?
Lancement	d'objectifs	?	

Convention,	salon	professionnel	?	

s.legrand@confandco.com
06	85	31	11	11

Toute	l'actu	et	infos	sur	:	www.sandralegrand.com

	
Une	période	propice	aux	événements
Au	plaisir	de	vous	accompagner	,	

							

Demande	d'information

Sandra	(conférencière	et	entrepreneure)	intervient	régulièrement	en
entreprise	autour	de	conférences	inspirantes:

#Ambition
#Networking	is	not	Notworking

#Leadership
#WorkLifebalance
#Pitch	Story	Telling
#Innovation360°

#Transformation	managériale	et	digitale
Ou	thèmes	sur-mesure

Conférences	déjà	réalisées	chez

Contactez	nous	!

What's	up	at	work?



Le	26	septembre	2019,	à	Paris

Ecoutez	l'émission

Coach	dans	l’émission
La	France	Bouge	sur
Europe	1

Animation	d’un	prestigieux	défilé	de	personnalités
avec	une	introduction	par	notre	ancien	ministre
des	PME	Renaud	Dutreil.
Le	24	septembre	2019,	à	Paris

Animation	Phygital	2,
«	Innover	pour	la	mode	»
avec	Jacky	Z	Chang	de
Paris	Fashion	Shops

Extrait	vidéo



Le	1er	octobre	2019,	Salon	SME	Paris

Ecoutez	la	conférence

5min-6min10	/	27min-31min	

Intervention	à	la	Table
ronde
«	Ils	réussissent	grâce	à
internet,	conseils	de	ces
champions	du	web.	»

Le	2	octobre,	au	club	Business	O	Féminin	à	Paris.
	
Du	1er	au	18	octobre	:	Un	espace	dédié	pour	les
business	women	et	les	entrepreneures	organisé
par	Véronique	Forge	Karibian.

Animation	de	l'atelier	«
Le	Réseau	votre	arme
business»	



Lire	la	suite	

Article	de	Business	O	Féminin	"	Faire	fructifier
son	réseau	:	les	conseils	de	Sandra	Le	Grand"	
Si	le	réseau	s’avère	essentiel	lorsqu’on	recherche	un	emploi	ou	des
financements	pour	lancer	son	activité,	il	est	important	de	ne	pas	attendre	d’être
dans	le	besoin	pour	le	cultiver.	Comment	procéder	et	quels	bénéfices	en
attendre	?	Entrepreneure	et	conférencière,	Sandra	Le	Grand	a	partagé	son
expérience	et	ses	précieux	conseils	au	cours	d’un	atelier	du	Business	O
Féminin	Club,	«	Le	réseau,	votre	arme	business	»...

What's	up	in	the	media	?



Lire	la	suite	(page	2)

Article	dans	Le	Figaro	entrepreneurs
La	finance	reste	un	monde	d’hommes	dans	lequel	les	femmes	ont	du	mal	à	se
re-	connaître.	«	Les	boîtes	créées	par	des	femmes	ont	souvent	une	croissance
moins	rapide,	mais	plus	régulière,	souligne	Sandra	Le	Grand.

Interview	par	BpiFrance	Création	au	salon	SME,
le	1er	octobre
Interview	disponible	sur	la	chaine	Twitter	de	BpiFrance	Création	

BLOG	AGENCE	PÉNÉLOPE		



Lire	la	suite

Article	de	l'Agence	Pénélope	
N’ayez	pas	peur	d’avoir	plusieurs	jobs,	plusieurs	métiers	et	plusieurs	statuts.
Plusieurs	jobs	parce	qu’on	démarre	parfois	en	tant	que	commercial	puis	on	fait
du	marketing	et	ensuite	du	digital,	etc.	N’hésitez	pas,	la	curiosité	est	une
qualité	essentielle,	il	faut	donc	sans	cesse	découvrir	et	se	former	par	soi-même
notamment	grâce	aux	MOOCs	&	Webinars.

Avec	Somme	Toutes,	L'Express	valorise	l'apport
des	femmes	à	l'économie	par	la	mise	en	avant	de
visions,	de	réalisations	et	d'expertises	portées	par
des	femmes.

Sandra	Le	Grand	vous	partage	son
expérience	d'entrepreneur	en	6
épisodes	!

Lire	la	suite

"Entrepreneurs,
le	premier
commercial	c'est
vous"
	"Si	je	vous	vois	en	train
de	 soupirer	 ,	 je	 vous
coupe	 toutes	 les	 lignes
:	 crédit	 ,	 découvert..."
Cette	 phrase	 lâchée	un
jour	 par	 le	 banquier	 de
ma	 société	 a	 constitué
un	vrai	déclic.
	

Lire	la	suite

"Ne	pas
confondre
Networking	et
Not	working!"
"Combien	de	temps
passes-tu	dans	les
réseaux,	on	te	voit
partout...	?"	Et	pourtant
je	n'ai	pas	le	don
d'ubiquité...	
	

Lire	la	suite

"Créer	seule	ou
à	deux	?	Une
question
déterminante"
"Créer	seul(e)	ou	avec
une(e)	associé(e)	?".	La
question	est	une	des
plus	clivantes	et
déterminantes.	J'ai	eu
l'opportunité	de	tester
les	deux	options.

"Les	salariés,
voilà	le	plus
grand	capital	de
l'entreprise"

"Être	une	femme
entrepreneure,
c'est	beaucoup
d'atouts!"	-
VIDÉO
"On	fonce,	on	va	réussir

"Il	y'a	une	vie
après	la
cession!"
Un	jour,	j'ai	vendu	ma
boîte.	"Mais	pourquoi	as-
tu	vendu	si	tôt	?"	m'a-t-

		CARNET	D'ENTREPRENEURE



Lire	la	suite

Quand	on	crée	une
entreprise,	on	est	sur
tous	les	fronts	(...)	Et	il
faut	surtout	constituer
son	équipe.
	

Lire	la	suite

:	quand	on	est	chef
d'entreprise,	on	doit	y
croire	plus	que	tout".
Sandra	Le	Grand	en	sait
quelque	chose,	elle	a
fondé	deux	entreprises
en	moins	de	vingt	ans.

Lire	la	suite

on	demandé.
"Mais	cela	fait	16	ans
que	je	vis	en	surrégime
et	sans	répits	!"	ai-je
répondu.
	

Contactez	nous	!	

Se	désinscrire

©	2019	Confandco


